
TH Gräsers Erfolg - ein Erfahrungsbericht

Beitrag von „Pieks“ vom 11. Juni 2022, 23:35

Ich hab aus der Hybriden-"Anfangszeit", also seit gut 10 Jahren, auch so zwei gute Handvoll 
Gräserpflanzen, einige wenige haben die Blüte bis heute immer noch nicht hinbekommen 
(Kaffee, Prachtstück, Vermächtnis, Helm 222). Bislang war da bei mir schon ein gewisser 
Ehrgeiz vorhanden, sie doch noch überreden zu können. Inzwischen sehe ich es jedoch ähnlich: 
wer nicht will, der hat schon - sie dürfen dann jetzt gehen. Es gibt in der Tat genügend andere 
Züchtungen, die den Platz ebenso wert sind wie diese alten, theoretisch durchaus schönen 
Zöpfe. Aber manchmal muss man eben auch mal reinen Tisch machen...

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14111-th-gr%C3%A4sers-erfolg-ein-
erfahrungsbericht/&postID=120036#post120036
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